

Jecker Frühschoppen



Hinter Armin Kastleiner von der KG Kölle bliev Kölle von 1960 e. V. stehen die Tollitäten aus dem Oberbergischen Bielstein. Foto: at

Sülz (at). „Heute ist Schunkeln und Mitsingen angesagt. Die Redner haben wir bei unseren Sitzungen, da kann man besser zuhören“, berichtete Armin Kastleiner von der KG Kölle bliev Kölle von 1960 e. V., während die vereinseigene Ehrentanzgruppe „Eulchen“ auf

der Bühne tanzte.

Kastleiner hatte viele verschiedenen Tollitäten aus dem Kölner Umland zu begrüßen, die seit über 30 Jahren zum Kölle bliev Kölle-Frühschoppen dazugehören.

So wurde es auch dieses Jahr im Theatersaal der Kirche St.

Borromäus mit den verschiedenen Dreigestirnen minütlich jecker.

Die nächste Veranstaltung ist die Prunksitzung „Em Kostümche“ am 23. Februar um 15.30 Uhr im Dorint an der Messe. Weitere Informationen unter www.koelleblievkoelle.de